

Merkblatt für die Fernreiki - Anwendung - Chakrenausgleich

Hiermit weise ich dich als Empfänger der Fernreiki - Anwendung (Chakrenausgleich) darauf hin, dass diese Tätigkeit, die Tätigkeit des Arztes nicht ersetzt. Bei Fragen und/oder Beschwerden, wende dich bitte an einen Arzt deines Vertrauens oder an einen Heilpraktiker.

Ich gebe hiermit Frau Ute Kowalski den

Auftrag, mir oder meiner Tochteroder meinem

SohnFernreiki zu geben. (Chakrenausgleich)

Mir ist bekannt, dass Frau Ute Kowalski über keinerlei medizinische Kenntnisse und Fertigkeiten verfügt und daher bei mir nicht der Eindruck entsteht, dass eine ärztliche Behandlung durchgeführt oder ersetzt wird. Es werden grundsätzlich keine Diagnose, Therapien und Behandlungen im medizinischen Sinne durchgeführt oder sonst Heilkunde im gesetzlichen Sinne ausgeübt.

Fernreiki (Chakrenausgleich) bei Frau Ute Kowalski kann eine ärztliche Behandlung nicht ersetzen. Eine weitere Behandlung durch Ärzte halte ich, Frau Ute Kowalski für wichtig, d.h., eine laufende Behandlung soll nicht unterbrochen oder abgebrochen werden bzw. soll eine notwendige Behandlung nicht hinaus geschoben oder unterlassen werden.

Es werden und wurden keinerlei Versprechungen abgegeben, dass eine Heilung stattfinden wird, sodass in mir darüber keine falschen Hoffnungen geweckt werden und wurden. In meiner freien Entscheidung liegt es, die Hilfe durch „Fernreiki“ (Chakrenausgleich) in Anspruch zu nehmen und meine Zustimmung oder Ablehnung zu den Abläufen zu geben. Die Verantwortlichkeit und die Entscheidung hierüber liegt ganz bei mir selbst.

Folgende Kontraindikationen bei Reiki habe ich gelesen und verstanden:

Fernreiki ist nicht geeignet, wenn du unter einer akuten Psychose (Schizophrenie, schwere Depression, Manie) leidest, zu Krampfanfällen neigst (Epilepsie) oder akut traumatisiert bist. Da in der Forschung u.a. auch diskutiert wird, ob eine Reikianwendung wohlmöglich die Ausscheidung von Fremdstoffen beschleunigen kann, ist es gegebenenfalls wichtig, dass du mit deinem behandelnden Arzt vorab sprichst. Denn zu derartigen Fremdstoffen werden neben Giften auch Medikamente gezählt. Des Weiteren ist bei frischen Knochenbrüchen oder bevorstehen und nach frischen Operationen davon abzuraten.

Fernreiki kann eine fachgerechte medizinische oder psychologische Behandlung unterstützen, diese aber nicht ersetzen! Fernreiki kann deshalb auch nicht zur alternativen Medizin gezählt werden, sondern ist eine komplementäre Methode der Gesundheitsförderung und Gesundheitsvorsorge.

Datum Unterschrift